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«Occupe-toi d'abord de la tienne»: Bart de Wever se fait «beaucoup de soucis pour les
autres villes» et s'attire les critiques

Le Soir + - 28 juil. 2020

Selon le bourgmestre, l'épidémie est sous contrôle à Anvers, mais il s'inquiète pour les autres grandes villes.

L e bourgmestre d'Anvers, Bart de Wever, expliquait plus tôt que l'épidémie est sous contrôle à Anvers : « Nous avons la chance
à Anvers d'avoir des contacts étroits avec des gens en première ligne. Nous avons ainsi les données rapidement, plus rapidement
qu'ailleurs dans le pays » rapporte la RTBF

Avant d'ajouter « Je me fais d'ailleurs beaucoup de soucis pour d'autres grandes villes et sur ce qu'elles savent vraiment de la
situation. »

Il estime qu'à Bruxelles « On marche un peu à l'aveugle, on ne voit les choses que lorsque les admissions augmentent à l'hôpital. A
Anvers, nous avons des liens très étroits avec la première ligne. Nous avons un excellent réseau de généralistes et d'hôpitaux, des
centres de triage. Nous savons très vite ce qu'il se passe ».

Ces propos n'ont pas manqué de créer la polémique. « Occupe-toi d'abord de la tienne », lui a répondu sur Twitter Christine Defraigne,
première échevine (MR) de la ville de Liège.

Et Ahmed Laaouej, bourgmestre de Koekelberg et chef de Groupe PS à la Chambre s'est également exprimé sur Twitter : « Acculé
et mis à face à ses responsabilités, le Bourgmestre d'Anvers préfère pointer Bruxelles et les autres grandes villes. Qu'il assume ses
responsabilités au lieu de persifler ».
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